



Presseerklärung des Sicherheitsrats zum Terroranschlag in Karatschi (Pakistan)

NEW YORK, 28. April 2022 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten auf das Schärfste den abscheulichen und feigen Terroranschlag, der am 26. April 2022 in der Universität von Karatschi (Pakistan) verübt wurde. Bei dem Angriff, zu dem sich die Madschid-Brigade der Belutschischen Befreiungsarmee (BLA) bekannte, wurden drei chinesische Staatsangehörige und ein Pakistaner getötet und mehrere Menschen verletzt.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats sprachen den Familien der Opfer und den Regierungen Pakistans und Chinas ihr tiefstes Mitgefühl und Beileid aus und wünschten den Verletzten eine rasche und vollständige Genesung.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten, dass der Terrorismus in allen seinen Arten und Erscheinungsformen eine der schwersten Bedrohungen des Weltfriedens und der internationalen Sicherheit darstellt.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats unterstrichen, dass diejenigen, die diese verwerflichen terroristischen Handlungen begangen, organisiert, finanziert und gefördert haben, zur Rechenschaft gezogen und vor Gericht gestellt werden müssen.

22-06372 (G)

